

# 遠赤外線効果で奇跡を見た

遠赤外線との出会いは健康のケの字も知らない私には大きな衝撃でした。自然治癒力の強さは素晴らしいものです。

遠赤陶器は  
味がまろやかに  
健康茶に変わります！

社長  
力説！

遠赤シートで寝ると、  
血液がキレイになり  
認知症も治る気がします

かつて私（店長）が  
遠赤陶器製造会社を  
訪問した時！

遠赤陶器で  
飲む水は  
やさしい味で  
好評です

遠赤は  
すごい可能性がある！

うそだ  
しかし  
自分が遠赤に寝てみて  
熟睡  
翌日  
スッキリ  
さわやかだ

遠赤陶器製造会社社長  
（当時40代）  
信じない  
何  
言ってるか

遠赤パネルは  
離れていても  
太陽光が  
ポカポカと体に  
浸透して  
いきます

健康センターで遠赤ベッドに入られて劇的に回復した方と最近遠赤シートを使った当店のお客様の体験  
ぜひこの体験をみなさまに！  
初めて私が遠赤ベッドにねた時は腸がよく動きびっくりしたものです

ケース1 半田の方  
今まで一週間に  
一回、整体に通っていたの  
でも、遠赤に通いだして  
全体に2か月行くの  
忘れていたわ  
あはは

ケース2 岡崎の乳癌術後の方  
乳がんの  
手術後の方で  
倦怠感がありました  
遠赤入りだして  
調子が  
すこしいい！

ケース3 寝たきりの方  
自分で  
寝返りが  
できなかった方は  
遠赤の  
おかげ  
数か月で上半身を  
自分で  
起こせるよう  
になりました

ケース4 小牧の膠原病の方  
膠原病で  
疲れが  
ひどい方でした  
遠赤で  
元気に  
なりました

ケース5 美浜町の脳血栓の方  
脳梗塞で  
歩けなくなり、ご家族に  
面筋を抱えられてきた  
方です  
ホタホタ  
来た時に、  
お出ししたお茶は  
飲むことができません  
口からこぼれました  
よかったです  
遠赤に  
1回50分  
入った後  
かかとかが  
ついてる！

5年間リハビリに通って  
変わらなかったこの方！  
一人です  
立ちました  
遠赤  
4回目  
遠赤  
6回目  
半年後  
遠赤ベッドを家に購入しました  
立って料理が  
できるようになりました  
3mほど  
歩きました

お茶をこぼさず飲みほし、帰りには  
床につかなかったかかとかが  
しっかりと床についたので

ケース6 脳梗塞の方  
脳梗塞を患った男性の方は  
遠赤のベッドに入り終えて  
こう言いました  
びっくりした

普通、  
横になって起きる時は  
10分くらい  
くっついていなければ  
起き上がれないのに  
すぐに立てたよ！

彼は歩くとき  
右足が前に出ず横に  
出てしまっていました  
すこしいー

ケース7 93才の方  
遠赤に通って半年後には  
会社の階段の手すりを  
持たずに階段を登れる  
ようになりました

お腹を温めて、  
体温が上がれば  
調子よくなります  
遠赤で元気になったお客様の  
経験から思いついたのです

おかげで、店長  
よくなりました  
私も愛用して  
いますよ

このEM腹巻と遠赤シートとの  
セットは、お手頃価格と効果で  
好評になり、当店のヒット商品  
になっています

遠赤に通って半年後には  
血液がきれいになって  
血流がよくなると  
自然治癒力で  
病気も自己回復するのです

遠赤湯たんぽ  
遠赤陶器  
遠赤鍋きゅうす

当店では遠赤の陶器や  
鍋、湯たんぽなども  
扱っています

お血や鍋も、安全で  
エネルギーの高いもの  
をおすすめします

そうだ！  
EM腹巻の中に  
遠赤シートを  
入れてみてください

遠赤外線とは3~1000ミクロンの波長を言い、午前中の太陽がそうです。特に4~20ミクロンが体にいいと言われてます。家の東に置いたホテアオイは増えますが、西に置いたものは増えずに腐っていきます。昔から西日は良くないと言われてますね。